
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月末から各学年では、見学や体験学習が次々と行われています。事前学習をして一人ひとり

がめあてをもって取り組んでいます。教室ではできない貴重な学習ばかりです。また学校を離れ

て様々な方のお世話なることや友達同士で協力し合って行動することを通して学ぶことも多く

あります。これからもこうした学習の機会を活かして学びを深めたいと思います。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

小国町立小国小学校 学校だより 

 

令和７年７月 1 日（火）発行 第４号   校 長 後藤 和枝 

【４年置賜めぐり】 

千代田クリーンセンター、笹野浄水場を 

見学。和田和久さん、遠藤悠壽さんは、 

「浄水場ではたくさんの機械や石や砂など 

も使って水をきれいにしているのがわかっ 

た。」「水槽がたくさんあって驚いた。」と水 

道水への関心を高めていました。 

【５年宿泊学習】 

 野外炊飯、火起こし体験、キャンプ 

ファイヤー、追跡ハイキング等に挑戦。 

長谷川新さんは、「初めてみんなと泊 

まって、協力して行動したり、一緒に 

写真を撮ったりしたのが楽しかった。」と 

振り返っていました。 

 

【６年修学旅行】 

 科学館、震災遺構、松島、水族館、青葉 

城等、楽しく、そして真剣に学んだ２日間。 

伊藤大弥さんは「松島の風景や歴史を実際 

に見て学ぶことができた。他校の人と友達 

になったこともうれしかった。」と充実した 

時を過ごしたことを語っていました。 

 

【３年町めぐり】 

 横川ダム、叶水小中学校、旧小玉川小 

中学校、梅花皮荘、マタギの郷交流館を 

見学。わらび餅作りにも挑戦。亀治中駿 

さんは「小玉川小中学校が大きくて驚い 

た。他の地区にも行ってみたい。」と小国 

町の各地区の様子に関心を持ちました。 

  



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 ３日（木）計画指導訪問 授業４時限 

      読み聞かせ(５・６年) 

４日（金）行政相談学習（６年） 

クラブ活動          

８日（火）６年どきどき CommunicationTime 

     叶水交流 

     キャリアスタートウィーク 

     （叶水中３年生２名） 

１０日（木）メディアリテラシー講話（６年） 

昼休みは図書室に行こう（５年）

昔語り（３・４年） 

１１日（金）２年学年発表 

      SDGs講話（５年） 委員会活動 

 

１３日（日）白い森ニュースポーツ大会 

１４日（月）水泳授業開始 

     PTAあいさつ運動(４年)～18日 

１５日（火）全校国語テスト 

１６日（水）起震車体験（６年） 

１７日（木）昔語り（５・６年） 

      米作り講話（５年） 

１８日（金）クラブ活動 

２１日（月）㊗海の日 

２２日（火）通学班会 

２４日（木）読み聞かせ(１・２年) 

２５日（金）１学期終業式 

２６日（土）～夏季休業 

※ ２学期始業式 ８月２１日（木） 

  大運動会   ９月２０日（土） 

６月２３日（月）に町の芸術鑑賞教室が行わ

れました。今年度は、山形交響楽団によるスク

ールコンサートが行われ、小国中学校、小国高

校の生徒さんや一般町民の皆様と一緒に楽し

いひと時を過ごしました。コンサートでは、楽

器の紹介なども入れながら世界各国の音楽を

１０曲も聴くことができました。お礼の花束

を贈呈した６年生の今愛結さんは「アニメ『名

探偵コナン』の曲が印象に残った。素晴らしい

演奏を目の前で聴くことができてよかった。」

と話していました。 

「白い森芸術・文化ふれあい事業」により、

質の高い音楽を生で鑑賞することができまし

た。費用は小国町より支出されます。子どもた

ちの豊かな感性と情操を育むために、小国町

よりご支援いただいていることに深く感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

今年度も保護者の皆様によるあいさつ運動

が始まりました。５月は６年生、６月は５年生

の保護者の皆様にご協力いただきました。朝の

お忙しい中ご協力いただき、ありがとうござい

ました。町総合センター工事に伴い、小国中学

校の敷地内を通って徒歩通学をしていますの

で、小国中学校の校門前でもあいさつ運動をし

ていただきました。参加してくださった方から

は「元気なあいさつができていた。」「暑いから

か声が小さい子もいた。」といった声が寄せら

れました。運営委員の６年川上礼愛さんは「学

校でのあいさつは良くなっている人が増えて

きた。より多くの人が明るく元気にあいさつで

きるようにしたい。」と言っています。 

６月３０日（月）から小中合同あいさつ運動

を行っています。多くの人と元気なあいさつを

交わして一日をスタートしたいものです。 

 
 

7月の行事予定 



 

 

 

 

 


